

Allgemeine Zeitung vom 3.1.2011: 3 000 Feiernde in Rheingoldhalle

Geschrieben von: Administrator

Donnerstag, den 06. Januar 2011 um 22:56 Uhr -

In der Rheingoldhalle feierten über 3 000 Leute aller Generationen in das neue Jahr hinein. Auf einer Livebühne im Rheinfoyer sorgte die elfköpfige Soul-Rock-Pop-Coverband „Brass Machine“ für erstklassige Stimmung, während im Gutenbergsaal der RPR 1-Dancefloor mit „DeeJayT“ Alt und Jung zum Tanzen brachte. Moderator Lars Hohlfeld sorgte für beste Unterhaltung und trug zur guten Stimmung bei.